

1259.1/77

VIVA EL 66 ANIVERSARIO DE LA GRAN REVOLUCION SOCIALISTA DE OCTUBRE



PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

Archivo Histórico



comisiones obreras de Andalucía

El 7 de Noviembre, la humanidad progresista y todos los amantes de la Paz, conmemoran el 66 Aniversario de la Gran Revolución Bolchevique.

Con la Revolución Soviética, la clase obrera convierte en realidad su sueño de construir una sociedad nueva, en la que desaparece para siempre - la explotación del hombre por el hombre y eleva la democracia a su máxima expresión, a despecho de la democracia burguesa, que niega a los trabajadores - la capacidad para dirigir los destinos de la sociedad.

Con la instauración del poder soviético, - se aniquila definitivamente la angustia y la desesperación que produce la irracionalidad del sistema capitalista. Desaparece el paro; la educación y la cultura pasan a ser patrimonio del pueblo trabajador.

Por primera vez en la historia de la humanidad, se establece un sistema de libertad y de democracia en el que la clase obrera, siempre explotada y marginada es su principal protagonista.

Gracias a ello, la UNION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS, se ha colocado a la cabeza de la humanidad, no alcanzando mayores cotas, por la gran ayuda que presta a todos los revolucionarios - del mundo y a los pueblos que luchan por liberarse del yugo imperialista.

En el transcurso de estos 66 años, no se ha dado un solo acontecimiento revolucionario, una sola acción de lucha emprendida por los trabajadores en cualquier lugar de la tierra, que no haya -- contado con el apoyo y la ayuda fraternal de la -- URSS.

En España ayer. En Cuba más tarde. En el -- heróico Vietnam y Angola después y en Nicaragua hoy,

el pueblo soviético encarna el lema sublime de la clase obrera "PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES UNIOS".

¡GLORIA IMPERECEDERA AL ESTADO QUE ES CAPAZ DE CUMPLIR CON TANTO HONOR SUS DEBERES INTERNACIONALISTAS".

El Partido Comunista Obrero Español, fiel a -- los principios marxistas-leninistas y a la Gran Revolución Socialista, se une al Estado, al pueblo soviético y muestra su solidaridad con su política exterior encaminada a salvaguardar el género humano de una 3ª Guerra Mundial de consecuencias incalculables.

En este sentido, el Comité Provincial de Sevilla del PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL, estima que la política de Paz puesta en práctica por el Estado soviético, es consecuencia directa del pensamiento comunista de construir un mundo mejor y sin violencia.

Dicha política de Paz, se orienta a aniquilar los dos bloques militares y al desarme general. Este Comité Provincial, hace suya las proposiciones de Paz de la UNION SOVIETICA, que son rechazadas por los EE.UU y los países capitalistas para imponer una carrera de armamentos, que le cueste al pueblo soviético una suma considerable de dinero, que debería servir para elevar su nivel de vida y el de los trabajadores de los demás países socialistas.

A la luz de la Revolución Socialista de Octubre el PCOE se propone profundizar en la democracia, - poniéndola al servicio del pueblo trabajador. Construir una REPUBLICA DEMOCRATICA Y POPULAR que abrirá amplias vías hacia el Socialista y que al igual que en la URSS erradique todo vestigio de explotación.

En esta dirección este Comité Provincial no - escatimará esfuerzos en preparar a los obreros y campesinos de Sevilla en todos los terrenos, colocando como objetivo primario y esencial conseguir la unidad de acción de los trabajadores, rota por la claudicación - de los PSOE y PCE, así como de sus sindicatos.

En esto consiste hoy la mejor prueba de nuestra admiración y fidelidad con las ideas inmortales de la Revolución Bolchevique.

¡VIVA EL ESTADO SOVIETICO!

¡VIVA EL PUEBLO SOVIETICO!

¡VIVA EL P.C.U.S.!

Comité Provincial de Sevilla del
PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

Noviembre 1.983.-

